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VERBALE N.  097 del 21 Maggio  2021                                             Approvato il  24 Maggio 2021 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot. 030/2017-2022 del 28/04/2021;  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30  

  

ORARIO INIZIO SEDUTA  -10:35 
CONSIGLIERI PRESENTI  ORA 

ENTRATA 

SOSPESA ORA  

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 

P 10:35 10:45 12:43 13:08 ______ ______ 

Cancilla                Roberta 

 

P 10:36 10:45 ______ ______ ______ ______ 

Di Pisa                  Carlo P 10:35 10:45 ______ ______ ______ ______ 

Orlando                Caterina 

 

P 10:35 10:45 12:43 13:08 ______ ______ 

Randazzo             Antonino          

 

P 10:35 10:45 12:43 13:08 ______ ______ 

 

VERBALE 

 

 

L’anno duemila ventuno, il giorno ventuno del mese di Maggio, giusta 

convocazione  del  Sig. Presidente  Prot. 030/2017-2022 del 28/04/2021, si riunisce 

la IV  Commissione Consiliare Permanente, in modalità telematica con 

collegamento a distanza, per l’esame dei punti posti all’ordine del giorno della 

convocazione  precedentemente citata. 

 

Alle ore 09:30, prima convocazione,  nessun consigliere, componente la 

commissione, è presente.  

 

Alle ore 10:35, secondo appello, il Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal 

Segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, al termine del 

quale risultano presenti, esprimendo l’autorizzazione alla registrazione, i Cons.ri   

Carlo Di Pisa, Caterina Orlando, Antonino Randazzo e Giovanni Inzerillo, 

presenti  4 su 5. 
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Constatato il numero legale  il Presidente Inzerillo dichiara aperta la seduta. 

 

Comunicazioni 

 

Entra alle ore 10:36 la Cons.ra Roberta Cancilla che acconsente alla registrazione 

e pubblicazione della riunione. 

 

Il Presidente comunica che l’Ass. Cettina Martorana , convocata in audizione per 

le problematiche sulla apertura dello svincolo “ Forum” , per impegni 

sopraggiunti, ha chiesto di potersi collegare alle ore 12:30. 

 

Il Segretario comunica che l’audizione del Vice Sindaco , dell’Ass. Mantegna e 

delle Dirigenti Autore e Labate sulle Residenze Virtuali si terrà giorno 27 c.m. alle 

ore 09:30. 

 

La Commissione su proposta del Presidente si determina di procedere da lunedì 

prossimo venturo  alla stesura della proposta di iniziativa di questa Commissione 

consiliare avente per oggetto: “ Regolamento per l’accesso e l’uso delle Aree di 

Sgambamento Cani della Città di Palermo.” 

 

Alle ore  10:45 il Presidente sospende la seduta per riaprirla alle ore 12:30. 

 

Alle ore 12:30 come richiesto dal Sig. Presidente si procede all’appello,  risultano 

presenti i Cons.ri Caterina Orlando, Antonino Randazzo e Giovanni Inzerillo, 

raggiunto il numero legale il Presidente dichiara riaperta la seduta. 

 

Si dà atto della presenza della Sig.ra Assessora Martorana, del Capo Area dello 

Sviluppo Economico  Dr. Luigi Galatioto e il Geom. Grassedonio Salvatore del 

SUAP, tutti esprimono il consenso alla registrazione e pubblicazione della 

riunione. 

 

Il Presidente introduce l’argomento dell’incontro che verterà sull’apertura dello 

svincolo del Forum ,svincolo che aperto oltre ad eliminare in quella zona 

l’abbandono illecito di rifiuti e riportare le condizioni igieniche nella normalità , 

consentirebbe l’alleggerimento del traffico veicolare pesante sulla Via Giafar 

l’istallazione dei punti luce che garantirebbero al sicurezza dei residenti. 

 

 

L’Assessore notizia la Commissione che l’Amministrazione Comunale  e la società 

Multi Veste Italy 4 Srl hanno definito e approvato uno schema di convenzione che 

regolamenta le modalità di rilascio delle concessioni edilizie per la realizzazione, 

in entrata e uscita, dello svincolo del Forum e per la realizzazione delle previste 

opere di urbanizzazione (verde pubblico, parcheggi pubblici, viabilità).  
 

Prosegue il Geom. Grassedonio che da spiegazioni sulla convenzione che prevede 

un cronoprogramma di interventi a cura della Multi Veste che consisteranno nella 
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realizzazione delle rampe di svincolo autostradale lato mare e relativi impianti 

connessi, la realizzazione del verde “Baglio S.Anna”, compreso l’accesso ai lotti 

interclusi, la realizzazione del parcheggio lato ferrovia (P2) con impianto di 

illuminazione, arredo a verde e viabilità, la manutenzione ed il ripristino della 

sede stradale, per una lunghezza di circa 70 metri, nonché degli impianti esistenti 

per una lunghezza di circa 700 metri del tratto di strada  di via Galeano con la 

relativa manutenzione della sede stradale di accesso al futuro parcheggio, lato 

Villabate, per una lunghezza di circa 180 metri.. 
 

L’Ass. Martorana informa che a breve sarà portato in Giunta l’atto deliberativo 

con l’accordo addivenuto con la Multi Veste Italy 4 S.r.l.  

 

La Delibera di Giunta una volta approvata verrà trasmessa al Consiglio Comunale 

per la sua approvazione. 

 

I lavori avranno un costo presuntivamente di euro tremilioni a fronte di un debito, 

per opere di urbanizzazione , che la Società Multi Veste ha nei confronti 

dell’amministrazione di euro due milioni, si comprende che ciò è favorevole per 

l’Amministrazione Comunale. 

 

Il Presidente Giovanni Inzerillo ringrazia l’Ass.ra Martorana e i Dirigenti per la 

chiarezza fornita, ritiene che la  realizzazione dei lavori renderà la zona più sicura 

sia per il traffico veicolare che pedonale e finalmente non si vedranno più quegli 

antiestetici e non salubri cumuli di rifiuti. Un doveroso ringraziamento va anche 

all’ex Ass. Leopoldo Piampiano che insieme a tutti ha dato un notevole impulso, 

affinché si raggiungesse questo risultato.  

 

Il Presidente, congedati gli invitati, alle ore 13:08 dichiara chiusa la seduta, 

rinviando l’approvazione del presente verbale in altra data. 

 

La registrazione della riunione. che è parte integrante del presente verbale, è 

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link 

“https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “.  

                                                                                             

                  Il Segretario                                               Il Presidente                               

           (Giovanni Chiaramonte)                          Cons. Giovanni Inzerillo                  

                                                  

 

 

 

 

 

 

 

fine seduta h. 13:08 
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